

Unser lieber

# Josef Kusel

**Leiter i. R. der TAL-Betriebsstelle Jochberg**

hat sich am 31. Jänner 1992 nachmittags ganz plötzlich und unerwartet im Alter von 72 Jahren von dieser Welt verabschiedet.

Er ist 1965 von uns als Pipeline-Fachmann aus Norddeutschland nach Tirol gerufen worden und hat sich schon beim Bau der TAL große Verdienste erworben. 1967 bis 1983 war er dann Leiter unserer Betriebsstelle Jochberg und fand dort gemeinsam mit seiner Frau Maria eine neue Heimat. Als engagierter Bürger genoß er in der Gemeinde Jochberg bald beträchtliches Ansehen.

Josef Kusel war ein sehr verlässlicher Mitarbeiter und ein liebenswerter Mensch. Wir sehen ihn vor uns mit seinem sprühenden Humor und seiner großen Lebensweisheit. Damit hat er uns alle bereichert und so bleibt er uns in Erinnerung.

Er ist nicht fort, er ist uns nur vorausgegangen auf die unsichtbare ewige Seite des Lebens. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Maria Kusel.

Gemeinsam mit ihr verabschieden wir uns von ihm am Montag, dem 3. Februar 1992, um 14 Uhr in der Pfarrkirche Jochberg.

**Geschäftsführung und Mitarbeiter der  
TRANSALPINEN ÖLLEITUNG IN ÖSTERREICH Gesellschaft m. b. H.  
Innsbruck**